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Vincent a écrit:
C'est ce que j'ai aussi, un Mint LMDE en OS natif et un Windows 10 en VM qui fonctionne très bien
(avec ATLAS) 
(et non pas l'inverse car linux est quand même bien mieux optimisé que Windows pour gérer les
process et la mémoire). 

Comme je dis toujours, il ne faut pas jeter le bébé avec l'eau du bain, Windows 10 bien optimisé,
sans bloatwares et autres cochonneries, fonctionne très bien. Virtualbox ou KVM offrent de bonnes
performances pour les VM (enfin, c'est suffisant pour le commun des mortels).

Après, quand je prône linux ou BSD, c'est surtout dans le fait d'être face à un OS relativement stable,
open source, qui ne vous espionne pas à la moindre occasion et qui vous laisse bosser
tranquillement. Car qu'est-ce qu'on demande à notre PC hormis le fait de faire son taf ?

Je ne passe pas mes journées à passer du ccleaner ou autres outils délirants pour sois-disant
"optimiser" mon système quand je suis sous linux, je produit, point barre. Sur ma VM Windows,
pareil, parceque j'ai optimisé celle-ci et qu'elle fonctionne à merveille sans y ajouter quoi que ce soit
comme outil inutile. Encore une fois, je produit, et c'est tout !

Si vous avez besoin d'aide pour configurer votre linux ou pour monter une solution de ce type qui soit
à la fois simple et efficace, n'hésitez pas à poster vos questions ici, c'est un peu le but à la base de
ce forum : parler des produits gratuits et l'entraide.

Il y a aussi les forums de technifree si vous voulez, certes moins riches que ceux de Gratilog, mais
peut être plus spécifiques. Sans faire de la pub car Sylvie et moi sommes amis de très longue date
et je serai toujours un fidèle passionné de Gratilog (depuis le début d'ailleurs, comme Ra Mon,
Constance, et autres vieux de la vieille ... ça ne nous rajeunit pas tout ça ! ). Je me demande
d'ailleurs si je ne fais pas davantage de pub pour Gratilog que Technifree autour de moi  
 car beaucoup de personnes de mon entourage connaissent ce site et pas Technifree (et pourtant, ils
ont presque le même âge).

Bref, tout ça pour dire que si vous voulez de l'aide pour vous aventurer dans linux (tout en gardant
windows, mais en l'optimisant au mieux), n'hésitez pas, je pense qu'il y a assez de monde qualifié ici
pour vous accompagner.
Bonjpur Vincent
J'ai effectivement besoin d'aide (VirtualBox).
Je suis en phase d'essai pour Mint, et cette mouture de Linux me convient.
Cependant, j'ai un problème concernant l'affichage, ma carte graphique Intel Iris Xe Graphics n'est
pas prise en charge, le pilote que j'ai mis à jour régulièrement, n'est pas pris en charge par Mint. Je
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suis donc en VGA, comme lors du démarrage sans échec de Windows.
La carte NVidia pourrait-elle remplacer la Intel ? et comment l'activer sous Mint ?
Si tu pouvais m'aider ... à savoir que je n'ai aucune connaissance concernant les commandes Linux
pour la console.
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